

## Martes 06 de agosto de 2013

Última modificación 06.08.2013

El Financiero Mercados esperan la reforma energética Clara Zepeda Hurtado A la espera del reporte trimestral sobre la inflación y la presentación de la reforma energética esta semana en México, el dólar avanzó frente al peso; mientras, la Bolsa Mexicana de Valores retrocedió 0.32 por ciento y se acopló al negativo desempeño de los mercados externos. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el tipo de cambio se ubicó en 12.6750 pesos por dólar spot, lo que representó una baja para la moneda nacional de 2.7 centavos frente a la divisa estadounidense. Si bien la moneda nacional mantuvo un desempeño estable, registrando movimientos marginales y operando en el rango de 12.65 a 12.70 pesos por dólar, después de una semana muy agitada por la gran cantidad de noticias económicas relevantes de EU, los inversionistas internacionales parecen estar tomando un respiro. P.C. sistema financiero, reforma energética Recortan firmas 1,155 empleos Ana Valle En el primer semestre del 2013 las grandes constructoras y productoras de cemento del país -excluyendo a las desarrolladoras de vivienda- redujeron su plantilla laboral en mil 155 puestos, derivado de factores estacionales y el descenso en la actividad de la construcción. Para las ocho grandes compañías del sector que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), entre las que destacan GMD, Empresas ICA, IDEAL, Inmuebles Carso, OHL México, Cemex, Moctezuma y Chihuahua, los puestos de trabajo sumaron 86 mil 584 al cierre del segundo trimestre del año, una merma con respecto al mismo periodo de 2012. P.C. empleo, sector empresarial Avanzan negociaciones rumbo a la firma del TLC México-Panamá Ivette Saldaña En la primera ronda de negociaciones rumbo a la firma de un Tratado de Libre Comercio (TLC), los gobiernos de México y Panamá intercambiaron puntos de vista en torno a 17 capítulos que contendría el acuerdo y acordaron que del 17 al 20 de septiembre próximo se realizará la segunda reunión. Los temas que se integrarán al futuro convenio comercial son: Trato Nacional, Acceso a Mercados, Reglas y Procedimientos de Origen, Obstáculos Técnicos al Comercio, Defensa Comercial, Comercio Electrónico, Comercio Transfronterizo de Servicios, Servicios Financieros, Entrada Temporal, Telecomunicaciones, Contratación Pública, Inversión, Solución de Controversias, Propiedad Intelectual, Política de Competencia, Empresas del Estado y Asuntos Institucionales. P.C. Panamá, acuerdos comerciales, TLC Reforma Cae 7.3% exportación de autos en julio Por Sara Cantera Cd. de México México (06 agosto 2013).- La exportación de vehículos de México cayó 7.3 por ciento en julio a tasa interanual, a 192 mil 940 unidades, debido a una menor demanda de autos en Estados Unidos, su principal mercado, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Las exportaciones a Estados Unidos fueron de 125 mil 540 unidades en julio, una contracción de 10.9 por ciento contra el mismo mes del año pasado. Fausto Cuevas, director general de AMIA, afirmó que la disminución de las exportaciones a Estados Unidos es temporal y la perspectiva a largo plazo es conservar el 10 por ciento de mercado que México tiene en el vecino país, donde este año las ventas llegarían a 16 millones de vehículos. P.C. industria automotriz, exportaciones Superaría País auge energético brasileño Por Alejandra López Cd. de México México (06 agosto 2013).- La reforma energética que se presentará en México tiene el potencial de superar la bonanza en Brasil que trajo su propia reforma en 1995, de acuerdo con especialistas. Mario Gabriel Budebo, miembro del grupo de trabajo de energía del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (Comexi), explicó que las reservas petroleras del país sudamericano son inferiores a los recursos prospectivos no convencionales que juegan en favor de México. "México tiene recursos enormes, particularmente en no convencionales, que Brasil no tiene en la misma magnitud, y desde esa perspectiva, México tiene más potencial e incluso mayor en su momento que el de Brasil. P.C. reforma energética, sector energético, Brasil Suben reservas en Dls. 801 millones Por Notimex Cd. de México México (06 agosto 2013).- Las reservas internacionales del País registraron un incremento de 801 millones de dólares en la semana del 29 de julio al 2 de agosto, al alcanzar un saldo de 169 mil 48 millones, su octavo máximo histórico en lo que va del año, informó el Banco de México (Banxico). Según los datos preliminares del estado de cuenta de Banxico, la variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de la venta de mil millones de dólares de Petróleos Mexicanos al instituto central y a la compra de dólares del Gobierno federal por 24 millones de dólares. Un tercer factor se atribuyó a una reducción de 175 millones de dólares resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco. P.C. Banco de México, reservas internacionales Suma País 11 meses en desaceleración Por Notimex Cd. de México México (06 agosto 2013).- En mayo de este año, el indicador coincidente para México siguió en fase de desaceleración al presentar un valor de 100 puntos, con lo que la situación general de la economía del País suma 11 meses de retrocesos, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Inegi señala que con cifras oportunas, en mayo pasado el indicador coincidente se ubicó en fase de desaceleración al registrar un valor de 100 puntos, lo que representa una disminución de 0.03 puntos respecto al mes anterior. En Indicador Coincidente se descompone en el indicador de la actividad económica mensual, el de la actividad industrial, de las Importaciones totales y el de ventas netas al por menor en los establecimientos comerciales, además de la tasa de desocupación urbana y el número de asegurados permanentes en el IMSS. P.C. INEGI, Indicador Coincidente Recorta EU déficit comercial Por Reuters Washington DC Estados Unidos (06 agosto 2013).- El déficit comercial en Estados Unidos disminuyó con fuerza en junio y alcanzó su menor nivel en más de 3 años y medio debido a que las importaciones revirtieron el alza del mes anterior, lo que sugiere una revisión al alza en el crecimiento del segundo trimestre. El Departamento de Comercio dijo hoy que el déficit comercial cayó 22.4 por ciento, a 34 mil 200 millones de dólares, el menor desde octubre del 2009. El porcentaje del declive fue el mayor desde febrero del 2009. Economistas consultados por Reuters pronosticaban que el déficit comercial se reduciría a sólo 43 mil 500 millones de dólares en junio. El saldo negativo de mayo de la balanza comercial fue revisado a 44 mil 100 millones de dólares desde los 45 mil millones informados previamente. P.C. Estados Unidos, balanza comercial El Universal Descensos marginales en Bolsas Yutzi González | El Universal Los mercados accionarios operaron con ligeras bajas pese a los datos positivos difundidos en Estados Unidos en torno al desarrollo del sector servicios en julio. La Bolsa Mexicana de Valores bajó 0.32% a 41 mil 918.41 puntos y el Dow Jones cayó 0.30% a 15 mil 612.13 unidades. En tanto, el tipo de cambio concluyó la sesión en 12.6750 pesos por dólar a la venta en operaciones al mayoreo, 2.70 centavos por arriba del

cierre del viernes, de acuerdo con Banco de México. P.C. sistema financiero, BMV Política de Estado para un turismo del futuroEl turismo se ha convertido en uno de los sectores más importantes tanto en el empleo como en la economía nacional. Así mismo, en algunas regiones, sobre todo las más agraciadas por su situación geográfica y por la existencia del atractivos naturales como lo son las playas de gran belleza, se ha consolidado como un motor &ndash;en muchos casos el único- del desarrollo económico y social por los alcances que tiene el gasto que realizan los visitantes. P.C. turismo El Economista Peso se aprecia antes de reforma energéticaRedacciónEl peso se apreció 0.21% apoyado por la expectativa de la presentación de un proyecto de reforma energética clave, que buscaría incrementar la inversión privada en este sector estratégico. El peso cerró en 12.6460 a la compra y 12.6490 por dólar a la venta, con un avance de 0.21% ó 2.60 centavos frente a los 12.6750 pesos del precio de referencia del lunes. P.C. tipo de cambio Precio del crudo descende ante menor temor por suministrosReutersLondres - El crudo Brent caía en torno a los 108 dólares por barril este martes debido a un alivio en los temores a una interrupción de suministros, aunque un aumento de la tensión en Medio Oriente y anticipados declives en las existencias de petróleo en Estados Unidos limitaban las pérdidas. Las exportaciones de petróleo desde el yacimiento Buzzard en el Mar del Norte serían restablecidas tras permanecer suspendidas por mantenimiento. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Reservas ligan cuarta semana de incrementoRedacciónLas reservas internacionales anotaron un nuevo incremento durante la semana del 29 de julio al 2 de agosto, informó el Banco de México. En su estado de cuenta el instituto central informó que en dicho periodo, se registró un incremento de 801 mdd, con lo que el saldo asciende a 169,048 mdd y un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2012 de 5,533 mdd. P.C. Banco de México, reservas internacionales Sedatu mantiene negativa a rescate de viviendasNotimexLa Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) reiteró que no habrá rescate a las grandes desarrolladoras de vivienda emproblemas (Geo, Homex y Urbi), ante las expectativas cada vez mayores de que podrían declararse en quiebra. "No habrá recursos fiscales destinados para el rescate de ninguna empresa privada en el sector y esto es una definición que no depende tanto del gobierno como de las facultades que tiene, no está previsto en el presupuesto ningún tipo de recurso fiscal destinado a rescate alguno", dijo el titular de la dependencia, Jorge Carlos Ramírez Marín. P.C. Sedatu, sector vivienda, viviendas, desarrolladoras Electricidad, 25% más cara para empresas en México que en EULilia GonzálezLas tarifas de electricidad que pagan las compañías mexicanas resultaron en marzo pasado hasta un 47% más caras para las grandes compañías y en 97% más elevadas para el caso de las pequeñas, en comparación para sus contrapartes estadounidenses, afirmó la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Por ello, dijeron los industriales en un comunicado, es imperante una reforma al sector energético y la aplicación de políticas encaminadas al impulso de las empresas. P.C. electricidad, sector energético La Jornada Propuesta energética de Peña Nieto sí modifica la Constitución: PenchynaAndrea Beceril y Víctor Ballinas México, DF. El presidente de la Comisión de Energía del Senado, el priísta David Penchyna, aseveró que la propuesta que probablemente envíe mañana el presidente Enrique Peña Nieto a la Comisión Permanente contiene tres o cuatro modificaciones a la Constitución. &ldquo;Estamos en los últimos ajustes&rdquo;, afirmó. Entrevistado en el Senado, el priísta dijo: &ldquo;la iniciativa de reforma en materia energética es probable que llegue esta semana, pero no es necesario que sea mañana miércoles. Es una reforma profunda y una propuesta que recupera nuestra historia en el sector energético. Es integral y confirma la voluntad firme de mantener la propiedad del Estado mexicano sobre los recursos energéticos y fortalecer su rectoría&rdquo;. P.C. reforma energética El País El FMI pide a Alemania que equilibre su crecimiento para ayuda a la eurozonaEnrique Müller Berlín 6 AGO 2013 - 18:15 CET7 Alemania es la primera potencia económica de Europa, su fortaleza sigue causando envidia en el resto de Europa y, de acuerdo con las estadísticas oficiales, el estado de salud de su economía sigue siendo buena: el país está en vías de conseguir el pleno empleo, el consumo interno sigue aumentando para alegría de otros países europeos, y las exportaciones germanas, que sufrieron una baja a causa de la crisis que afectó a la zona euro, están recuperando su fuerza. El Fondo Monetario Internacional (FMI) aplaude su gestión económica, sin embargo, le pide que corrija sus desequilibrios externos para lograr un crecimiento sólido que ayude a sus socios del euro. P.C. FMI, Alemania, economía mundial, sistema financiero